

PRIMERA SEMANA DE FUNCIONAMIENTO

400 chillanvejanos han accedido a casi 2.000 vales de recarga de gas

Programa Invierno Más Seguro pone a disposición de la comunidad gas más barato, destinado a adultos mayores y personas con discapacidad, que pertenezcan hasta el 70% del Registro Social de Hogares.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: MUN. CHILLÁN VIEJO

Comenzó la primera semana de funcionamiento del programa Invierno Más Seguro, que implementó por tercer año consecutivo la Municipalidad de Chillán Viejo, y que pone a disposición de la comunidad gas más barato, destinado a adultos mayores y personas en situación de discapacidad, que pertenezcan hasta el 70% del Registro Social de Hogares.

Son más de 400 chillanvejanos los que durante la primera semana han accedido a casi 2.000 vales de recarga



Es tercer año en que la comuna implementa el subsidio.

de gas a un costo menor, realizando un coaporte de 10 mil pesos.

“Queremos informar que es esta la primera semana de funcionamiento del programa Invierno Más Seguro, donde estamos entregando el gas más barato de Chile, recordando que la recarga de gas de 15 kilos está a \$10 mil pesos, para nuestros adultos mayores y personas en situación de discapacidad. Esta semana que comenzó el lunes 3, terminó este viernes, ya llevamos más de 2.000 recargas y eso habla que el programa ha sido muy importante para nuestras vecinas que han acudido masivamente para adquirir este beneficio social y esperamos este mes tener un porcentaje importante de las 17.600 recargas que hemos adquirido para entregar en esta importante iniciativa, única en el país”, dijo el alcalde Jorge del Pozo.

El programa social espera entregar, durante los meses de junio, julio, agosto y septiembre, las más de 17 mil recargas que el municipio dispuso para los vecinos chillanvejanos, quienes pueden adquirir hasta cuatro vales en total.

La vecina de Altos de Santa Rita, Patricia Alarcón Molina, es una de las personas que esta semana accedió al programa, valorando su implementación. “Se ahorra mucho, mucho, sobre todo a los que tienen menos que otros. Yo me llevé sorpresa porque según habían dicho eran tres y llego acá son cuatro. Ahora que viene un temporal, que la cocina, que el calefón, y yo por lo menos que tengo enfermedades crónicas uso pura agua caliente, entonces un balón y que sea a menos de la mitad de precio, prácticamente es porque no lo regalán”, comentó.

Inversión

La inversión del programa bordea los más de 250 millones de pesos y fue aprobada por el concejo municipal. En tanto el punto de atención se realiza en el Centro Comunitario Ricardo Lagos Reyes, ubicado en Juan Martínez de Rozas esquina Erasmo Escala, de acuerdo a un calendario establecido en orden alfabético por apellido del beneficiado, que se encuentra disponible en la página web del municipio www.chillanviejo.cl y en las redes sociales [mchillanviejo](https://www.instagram.com/mchillanviejo) en Instagram y Municipalidad de Chillán Viejo en Facebook.